

Vingt pour cent mille des femme âgées de 20 à 29 ans victimes d'AVC

Abderrahim DERRAJI - 2018-01-30 18:29:47 - Vu sur pharmacie.ma

Des chercheurs de l'Université de l'Iowa (Etats-Unis) ont présenté, lors de "l'American Stroke Association's International Stroke", les résultats de travaux qui ont révélé un lien entre la grossesse et l'augmentation du risque d'accident vasculaire cérébral chez les femmes jeunes. Les auteurs de ces travaux, qui confirment les résultats d'une étude publiée en octobre 2016 dans "JAMA Neurology", ont passé au crible la base de données nationale du système de santé. Les dossiers de 3978 femmes enceintes, âgées de 15 à 49 ans, pour la période de 2002 à 2014, ont été ainsi étudiés. L'examen de cette base a révélé que vingt pour cent mille des femmes âgées de 20 à 29 ans ont eu un AVC de type hémorragie sous-arachnoïdienne, contre 1 pour cent mille versus femmes âgées de 40 à 49 ans. Ces auteurs ont également révélé, qu'après hospitalisation aux urgences, 8 % des femmes ayant été victimes de ce type d'AVC sont décédées. À titre de comparaison, ce taux s'élève en moyenne à 17 % chez les femmes non-enceintes touchées par le même incident. De même, les chercheurs ont constaté une augmentation de ces cas de 4 à 6% durant la période 2002-2014. Les auteurs expliquent ces AVC par la fréquence plus élevée de diabète et d'hypertension artérielle chez cette population. Or, ces deux pathologies constituent des facteurs de risque avérés des AVC.